



NIEDERENTZEN

Écartelé, au premier d'or au sautoir de gueules, au second et au troisième fascé d'argent et d'azur de six pièces, au quatrième de gueules à quatre maillons de chaîne d'or en forme de croix retenus au centre par un cercle de même.

Création d'armoiries en 1978. Au premier quartier figurent les armoiries des sires de Hattstatt qui furent seigneurs du village de 1324 à 1585, aux second et troisième quartiers ce sont les armoiries de la famille noble Truchsess de Rheinfelden qui, à Niederentzen, succéda aux Hattstatt ; les quatre maillons du quatrième quartier étaient sculptés, d'après Schoenhaupt, sur une borne de Niederentzen.

Le village apparaît en 1276 sous la dénomination « Nider Eizhein ». L'église est dédiée à sainte Agathe.

SOURCE : SCHOENHAUPT, *Armorial...*, Haute-Alsace, planche 35.